

MARCELO EBRARD

México se prepara para repatriar a connacionales. **PÁG. 42**

Evacuará 4T a los mexicanos en Perú

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

El canciller Marcelo Ebrard dio a conocer que México está buscando repatriar a los connacionales que se encuentran en Perú.

A través de Twitter, detalló que “(estamos) en comunicación con varios grupos de mexicanos en Perú. Organizando apoyo para alimentos y apoyo. Coordinando esfuerzos para acelerar su retorno a México”.

Por otra parte, Pablo Monroy, embajador de México en Perú, recordó los teléfonos de emergencia, al igual que pidió a los mexicanos que se encuentren en el país que se registren para estar atentos a su situación.

“El número celular para emergencias de la embajada de México en Perú es el 51 987 569 404. También pueden escribir al correo proteccionper@sre.gob.mx y quienes estén en Perú pueden registrarse (en la página de internet) para saber su situación y ubicación”, detalló.

El anuncio se dio después de que el gobierno peruano declarara estado de emergencia durante 30 días, derivado de la crisis política que ha provocado la muerte de al menos siete personas, de acuerdo con medios locales.

Posteriormente, el diplomático dio a conocer que hasta ayer se tienen registrados 250 mexicanos en el país sudamericano, y aseguró que se buscará apoyarlos a todos.

“Esta embajada está atendiendo todos y cada uno de los casos de personas mexicanas que han sido afectadas por cierre de aeropuertos, suspensión de vuelos y bloqueos carreteros debido a la situación que impera en el Perú”,

afirmó el embajador.

Durante su mensaje, Monroy también dio a conocer que se han cerrado los aeropuertos de Cusco, Arequipa, Andahuaylas y Juliaca, al igual que se han suspendido vuelos y se han presentado cierres carreteros.

